

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Des kits scolaires aux apprenants des écoles de l'axe Fougamou-Mamiengué

UN geste du conseiller spécial du chef de l'État, Joseph Nyoundou.

Félicien NDONGO
Fougamou/Gabon

Le sourire, il y a quelques jours, se lisait sur les lèvres des jeunes visages des apprenants des écoles publiques visibles sur l'axe Fougamou-Mamiengué, dans le département de Tsamba-Magotsi (Ngounié), sur la route menant à Lambaréné. C'était à l'occasion de la remise des kits scolaires comprenant des cartables, cahiers, ardoises, stylos et des instruments de géométrie dont ont été gratifiés les élèves des écoles publiques de Kessi, Oyenano, Petit-Odavo, Nzemba et

Mamiengué. La cérémonie de remise de ces dons s'est déroulée en présence du directeur adjoint d'académie provinciale (DAPA) de la Ngounié, Jean-Paul Mbembet, de l'inspecteur chef de la circonscription scolaire Ngounié Nord, Félix Moubeyi, et des autorités politiques locales. C'est un geste d'un fils de la contrée, Joseph Nyoundou, par ailleurs conseiller spécial du président de la République, qui a également mis à la disposition des dites écoles primaires des cartons de rames de papier et de boîtes de craie. Au total, plus de 300 élèves ont bénéficié de cette œuvre de bienfaisance. Un véritable coup de pouce à l'endroit de nombreux parents d'élèves qui avaient du mal à faire face aux dépenses liées à l'achat des trousseaux scolaires de leur progéniture faute de moyens finan-



Une vue des élèves bénéficiaires de kits scolaires.

Photo: Félicien Ndongo/L'Union

ciers. Ou faute de paiement des frais de scolarité que le conseiller spécial du chef de l'État a aussi pris totalement en charge. Le geste s'inscrit dans le prolongement d'autres actions déjà entreprises par

d'autres cadres de la contrée, à l'instar du député du 1er siège du département de Tsamba-Magotsi, Guy Bertrand Mapangou. "C'est une aide substantielle pour soulager des familles démunies", a confié le bienfaiteur.

Les chefs des dites écoles ont remercié le conseiller spécial Nyoundou, pour son élan de solidarité. Non sans reconnaître que "la capitalisation des hommes est le meilleur investissement pour un développement sûr et solide".

Lambaréné: Landry Makaya, nouveau directeur provincial des hydrocarbures



Photo: Paterne N'DOUNDA

Installation du directeur provincial des hydrocarbures, Landry Makaya.

CETTE subdivision regroupant le Moyen-Ogooué, la Ngounié et la Nyanga était sans directeur depuis le décès de celui qui occupait cette fonction.

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

UNE délégation du ministère des Hydrocarbures, conduite par son secrétaire général, Nestor Ayi et comprenant le directeur général des Hydrocarbures, Edgard Mbina Kombila, vient

de séjourner à Lambaréné, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. Elle vient de procéder aux installations du directeur de la subdivision territoriale des hydrocarbures du Moyen-Ogooué-Ngounié-Nyanga, et son adjoint. En présence du gouverneur de province, Barnabé Mbangalivoua.

Landry Makaya a été installé dans son fauteuil de directeur de la subdivision territoriale des hydrocarbures du Moyen-Ogooué-Ngounié-Nyanga. Et Bienvenue Ndongo, au poste de directeur adjoint. Les deux promus ont été installés par le directeur général des Hydrocarbures, Edgard Mbina Kombila, qui a rappelé à l'un et à l'autre les missions à eux dévolues dans l'exercice de leurs fonctions respectives. "Depuis le décès de l'autre directeur, le poste était à pourvoir. Il vient d'être comblé. À vous les promus, faites en sorte que votre mission et votre gestion soient appréciées par votre hiérarchie et les autorités locales. Vous devrez à la fois restructurer la subdivision et ramener la sérénité et la cohésion entre les agents. Le défunt avait posé les bases", a souligné le directeur général des hydrocarbures. "En mon nom, et en celui de mon adjoint, nous adressons nos sincères remerciements aux plus hautes autorités du pays pour la confiance en nous placée en nous confiant ces responsabilités", a remercié Landry Makaya.

Makokou: Guy-Roger Ekazama au chevet des familles démunies



Photo: DR

L'acte symbolique de remise d'un kit par le membre du conseil national à un apprenant.

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

EN sa qualité de membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG), Guy-Roger Ekazama, par ailleurs maire de la commune de Makokou, a volé au secours des familles démunies. En effet, l'élu local du 1er arrondissement de la capitale ogivine, a fait un don de kits scolaires à plus de 500 élèves issus des

sept (7) écoles primaires de cet arrondissement. Pour le bienfaiteur, "ce geste de solidarité à l'endroit de plusieurs familles est une façon de les accompagner modestement, afin de permettre à leurs enfants, qui ont eu du mal à démarrer l'année scolaire en cours, faute de fournitures, de le faire", a-t-il signifié. Avant de préciser que son acte s'inscrit dans la droite ligne de la politique de partage et de solidarité du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. La cérémonie qui a eu lieu le 13 octobre dernier a été sanctionnée par l'inauguration d'un bâtiment de deux salles classes, toutes équipées, à l'école publique d'Epasendjé, et de la pose de la première pierre pour la construction d'un autre bâtiment de deux salles de classe à l'école publique de Zoatab. Il faut dire que Guy-Roger Ekazama a connaissance des difficultés des parents et les besoins des élèves, surtout en cette période de rentrée de classe. Cela, pour être lui-même enseignant de formation du second degré général.